

## PRESSEMITTEILUNG

### **Führungswechsel bei der Wortmann-Gruppe Gründergesellschafter Horst Wortmann übergibt die operative Führung der Unternehmensgruppe an seinen Neffen Jens Beining**

Detmold, 18. Mai 2016 – Bei der Wortmann-Gruppe in Detmold erfolgt jetzt ein weiterer Schritt des lange vorbereiteten und stufenweise vollzogenen Generationswechsels an der Unternehmensspitze. Zum Ende des laufenden Geschäftsjahres (31.05.2016) übergibt Gründer und Hauptgesellschafter Horst Wortmann die operative Führung der Unternehmensgruppe an seinen Neffen Jens Beining. Horst Wortmann selbst bleibt weiterhin persönlich haftender Gesellschafter und Geschäftsführer in der Wortmann Schuh-Holding KG.

Der neue Vorsitzende der Geschäftsführung, Jens Beining, ist bereits seit einigen Jahren als persönlich haftender Gesellschafter und designierter Nachfolger Mitglied eines vierköpfigen Teams, dem er zukünftig vorsteht. Die langjährige und erfolgreiche Zusammenarbeit an der Unternehmensspitze sichert Kontinuität, Weiterentwicklung und Wachstum bei Wortmann auch über den Generationswechsel hinaus.

Horst Wortmann, der am 8. Mai seinen 75. Geburtstag gefeiert hat, wird der Unternehmensgruppe nach seinem Rückzug aus der operativen Verantwortung aller Tochtergesellschaften weiterhin erhalten bleiben. Als persönlich haftender Gesellschafter und Geschäftsführer der Wortmann Schuh-Holding KG wird er sich insbesondere mit der strategischen Ausrichtung der Gruppe befassen. Darüber hinaus ist er als Stiftungsratsvorsitzender der 2013 gegründeten Wortmann Stiftung tätig. Diese Familienstiftung hält wesentliche Anteile an der Wortmann-Gruppe und agiert über ihren Stiftungsrat als Bindeglied zwischen den Familiengesellschaftern und der Geschäftsführung. Neben den geschilderten Aktivitäten möchte sich Horst Wortmann auch weiterhin seinen Immobilienprojekten widmen wie u.a. den Werreterrassen auf dem ehemaligen Gelände des Bundeswehrkrankenhauses in Detmold.

Die Wortmann-Gruppe, Detmold, bekannt vor allem durch ihre Marke **Tamaris**, gehört zu den größten Schuhproduktions- und -vertriebsunternehmen in Europa und gilt als Marktführer bei modischen Damenschuhen. Wortmann erzielte im letzten Geschäftsjahr (31.05.2015) einen Umsatz von 1,016 Milliarden Euro. Die Kollektionen werden weltweit in über 70 Ländern und mehr als 15.000 Schuhgeschäften angeboten. Zur Unternehmensgruppe zählen neben der Topmarke **Tamaris** die Marken **Marco Tozzi**, **Caprice**, **Jana** und

**s.Oliver shoes.** Dazu kommt die **Novi Footwear Fareast Ltd.** in Asien. Wortmann ist mit eigenen Gesellschaften an sieben Standorten in Europa, weiteren zwölf in Asien sowie einem in den USA vertreten. International zählt die Gruppe über 1.100 Mitarbeiter. Weltweit produzieren ca. 30.000 Arbeitskräfte für die Detmolder Unternehmensgruppe.

**Pressekontakt:**

Dr. Wolfgang Illers

Wortmann Schuh-Holding KG

Telefon: +49(0)5231 / 605-200 Fax: +49(0)5231 / 605-5200

E-Mail: [wolfgang.illers@wortmann.com](mailto:wolfgang.illers@wortmann.com)